

# SAMEDI PROCHAIN, 14H À LA BRASS'VIE

Après-midi, samedi 14 décembre à 14h, autour du témoignage d'**Henri Compain**, 96 ans, charron dans sa jeunesse, alors que la mécanisation n'existait pas. Initiation de la discussion après le court métrage « Le Charron » de Georges Rouquier, tourné en 1944.

- Question du moment : Que nous dit au 21ème siècle le métier de charron, raconté par un artisan qui l'a pratiqué ?
- Lieu : Brass'vie Jupilles.
- Détails : Henri est passionnant à propos de ce métier qu'il a pratiqué avant vingt deux ans, avant que cette activité ne disparaisse brutalement et complètement après 1950, suite au développement des roues métal/pneu dans le matériel agricole. Il a une mémoire très vive. Il a ensuite été ouvrier menuisier, ébéniste, le reste de sa vie sur Le Grand Lucé, passionné par son métier. Il a aussi participé pendant quelques années à l'aménagement intérieur des immeubles des Sablons. Le court métrage dure 21 minutes et détaille la fabrication, comme Rouquier, père du documentaire français, sait le faire.

Initiative

*Amis de L'Humanité*  
Collectif des Amies et Amis de l'Humanité de la Sarthe

Accueillie par

